



EN VIÑA PRADO DE PORTEZUELO

Talento femenino fue celebrado en histórica premiación de “Mujeres de Ñuble”

La revista y programa radial, difundidos a través de La Discusión, premió a nueve mujeres destacadas en diferentes rubros por el impacto positivo que generan en la región.

Susana Núñez
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: Susana Núñez

Un hito marcó la revista y programa radial “Mujeres de Ñuble” en sus seis años de trayectoria, al realizar su primera premiación del año, destacando a aquellas que han brillado en sus diversos campos de acción en beneficio del territorio.

El reconocimiento se desarrolló el sábado en viña Prado, ubicada en Portezuelo, donde las protagonistas fueron 45 ñublensinas, de origen y por adopción, que fueron nominadas por sobresalir con sus historias, en primera persona, tanto en Instagram como en el dial y en las páginas de Mujeres de Ñuble, por La Discusión. De ese total, nueve fueron las ganadoras, quienes fueron elegidas a través de un comité de expertos, conformado por 10 personas anónimas y conocedoras de la región.

El propósito de la premiación buscó visibilizar el talento ñublensino y propiciar las instancias de colaboración para favorecer el crecimiento de la región.

“Se evaluó el impacto positivo que generaron en Mujeres de Ñuble y en la región, además de haberse vinculado con

Se evaluó el impacto positivo que generaron en Mujeres de Ñuble y en la región.

nuestros medios, es decir, haber estado en el programa, en la revista o el Instagram. Una premiación es importante. Necesitamos destacarnos y vernos. Nosotros catapultamos a mujeres, y para que la gente las vea, necesitamos premiarlas, que nos vean no solo en Ñuble, sino que otras regiones pongan los ojos en Ñuble. Aquí tenemos de todo, solo tenemos que saber dónde buscar y en Mujeres de Ñuble hay una plataforma donde encontrar el talento regional”, explicó la editora, Ángeles Loyola.

Las premiadas en sus respectivas categorías fueron: la gerenta de la planta Chillán CMPC, Yamilet Poblete (Líder); la propietaria de la panadería Raíz, Pilar Saavedra (Emprendedora); la CEO de Bioprotegens, Yessenia Vega (Ciencia y tecnología); la domadora racional de caballos, Beatriz Bórquez, (Agro); la directora ejecutiva de la Corporación Cultural Municipal de Chillán, Virna Veas (Cultura); la seleccionada nacional juvenil de tenis de mesa, Jacinta Carrasco (Deporte); la directora de la Escuela Juan Madrid Azolas, Margot Barrera (Educación); la subcomisaria de los Servicios de la Ira. Comisaría de San Carlos, Sandra Zapata (Joven destacada); y la docente de la Universidad del Alba, Vanesa Bórquez (Inspiradora).

Premiadas

La ingeniera agrónoma y Ceo de Bioprotegens, Yessenia Vega, fue premiada por contribuir con su empresa al desarrollo saludable del agro, ya que prestan servicios para el diagnóstico de enfermedades en especies y control biológico, a través de la creación de prebióticos.

“Uno no es profeta en su tierra. Por ejemplo, nuestros clientes se concentran más en el Maule que en Ñuble, y en general, nos conocen menos acá, que en otros lugares. Por lo tanto, para poder visibilizar la empresa este reconocimiento es súper importante y sobre todo como mujer, liderar una empresa en un rubro que ha sido dominado por hombres, es súper positivo para mí. Estamos contribuyendo al desarrollo de la región, vamos a implementar una planta de biomasa productora de microorganismos, con una inversión de \$700 millones, y estamos en proceso de construcción”, comentó.

La directora de la Escuela Juan Madrid, Margot Becerra, este año recibió el premio LED y el reconocimiento de la Agencia de Calidad, otorgado por la mejora en la convivencia escolar. Manifestó gratitud por relevar el papel de la educación como motor de progreso.

“Cuando uno hace lo que le gusta con pasión puede inspirar a los niños quieran convertir sus sueños en realidad. (...)Tengo prácticamente 20 años de trayectoria y 12 como directora. Este año ha sido muy bonito con premiaciones. Este es un hermoso momento, que lo agradezco a mi historia de niña, de escuela pública, y de hija de padres obreros, lo mencionó porque esto me hace sentir muy orgullosa de lo que uno puede lograr cuando uno se vincula con hermosas personas”, valoró.

La médico veterinaria Beatriz Bórquez también fue reconocida por marcar la diferencia en la doma equina racional, que busca adiestrar caballos, pero respetando sus tiempos para alcanzar un comportamiento cooperador.

“Creo que gané porque es un área poco explotada por mujeres, generalmente lo hacen hombres. Para mí ha sido bastante complejo, porque me he enfrentado a mucho prejuicio, pero gracias a Dios con resultados he demostrado que se puede lograr. Solo con la nominación quedé encantada, porque te motiva a seguir instruyéndome, a seguir avanzando, y marcar un ritmo diferente, demostrando con hechos que se puede y que el bienestar animal es muy importante para la doma racional”, destacó.

Los logros de la deportista, Jacinta Carrasco, al representar a la región y al país en un Sudamericano escolar en Colombia, consiguiendo plata y bronce, fueron motivo de aplausos en la actividad.

“Para destacarse hay que tener un buen rendimiento en el deporte, siempre esforzarse y dar lo mejor, porque con eso se vienen los resultados y los premios”, manifestó.

Pilar Saavedra, propietaria de panadería Raíz hace cinco años en Chillán, valoró el premio como emprendedora. “Lo interpreto como un reconocimiento al sacrificio que hay detrás de un emprendimiento. Creo que representó un poco a todas quienes emprendemos en lo que sea. Hay mucho sacrificio, porque en mi caso no tengo red de apoyo, mi familia no está acá. Además, es aventurarse en algo que no es tu rubro, vengo del mundo de las artes, para mí esto es empezar de cero sin saber nada, solo con las ganas de lograr cosas en la vida. Siento que estoy contribuyendo, porque damos empleo, tengo un equipo de cinco personas, hemos logrado cambiar hábitos alimenticios y dejar la plata aquí”, dijo.

